

## CARTAS AL DIRECTOR

### Destacada

#### **Inversión extranjera**

Señor Director:

Usualmente uno se queda con los grandes titulares y un ejemplo de ello es la noticia que se conoció esta semana sobre las cifras de inversiones extranjeras directas en Ñuble que fueron apoyadas por InvestChile durante el año pasado.

En el artículo de prensa se indica que el valor estimado de dichas inversiones supera los 1.864 millones de dólares, destacándose que ese monto es superior al de regiones vecinas como Biobío y el Maule, lo que genera la idea de un boom de diversas inversiones que vienen a dinamizar la economía regional.

No obstante, al desagregar la estadística se puede observar que más de 804 millones de dólares corresponden a la nueva concesión de la Ruta 5 Talca-Chillán; 289 millones a una línea de transmisión eléctrica que el SEA rechazó y 470 millones a un parque eólico; las que suman más de 1.500 millones.

Sin ánimo de desmerecer dichas iniciativas, es justo aclarar que las cifras de inversiones productivas en la región siguen siendo discretas y que se requieren muchos más esfuerzos para atraer inversiones que de verdad muevan la aguja y generen un impacto positivo en el empleo regional.